

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

18/10/2014 LA SEGUNDA (STGO-CHILE) 3 7 SELFIE ACADEMICA

Aniversario de la UDD

Selfie académica

Risas y sorpresa hubo entre los alumnos, profesores y autoridades de la Universidad del Desarrollo, cuando su rector, Federico Valdés, hizo una pausa en su discurso para tomarse una infaltable selfie con todos los

asistentes a la ceremonia que dio el puntapié inicial a las celebraciones de los 25 años de la Universidad. Cristián Larroulet y Joaquín Lavín, fundadores de esta casa de estudios, también participaron de esta actividad.

